
現実の外交課題を直視し、解決を先送りしない 
～ 本会議場で代表質問 ～ 

 

 

安倍総理は、トランプ米国次期大統領といち早く会談し、さらにロシアのプーチン大統領とも会談を重ねる

など、その精力的かつ自立した外交は、かつて世界中から注目された岸信介元総理を彷彿とさせます。これ

により、東アジアの平和と安定に不退転の決意で取り組んでいる強烈なメッセージを世界に発信しています。 

日本の行く末に強く影響する外交を考えるとき、私は、吉田茂元総理の次の言葉を思い出します。 

「相手国の立場を考えた貿易、国際社会での信用を失わないための役割分担などが、わが国の今後の課題

だ。他人をうまく助けることができなければ、人間一人前とは言えない」と。APEC で示された自由貿易推進の

立場や南スーダンへの PKO派遣は、まさに大宰相が理想と考えた日本のあるべき姿の実践です。 

安倍総理とプーチン大統領の会談の地・山口県長門市には、日露戦争で戦死したロシア兵の墓がありま

す。浜に漂着した遺体を手厚く埋葬し、今日まで供養を続けてきたものです。一時的な対立や争いがあって

も、相手への敬意を失わず恨みを残さないのが日本人の美徳です。この精神を以て外交に臨み、世界をリー

ドするため、今後とも緊張感をもって国政に専念してまいります。 

自由民主党副幹事長 参議院議員  北村 経夫 

北村経夫ＮＥＷＳ 
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第 192 回臨時国会、11月 25 日参議院本会議

において、安倍総理の APEC帰朝報告について、

自由民主党を代表して質問しました。 

トランプ氏が信頼できる指導者だと確信し

た根拠、TPP協定の進め方についての考え、ア

ジア太平洋地域の経済秩序の構築に取り組む

基本方針、などについて聞きました。  

き た     む ら    つ ね      お 



 
全国で精力的に活動中 

 

－ご寄附のお願い－ 
 

未曾有の国難に直面している今、問題を先送りせず、我々の世代

で難題を解決し、次世代に「誇れる国 日本」を受け継いでもらう

責任と義務を果たすため、皆様のご理解とご支援をお願いします。 
 

【個人の場合】りそな銀行 参議院支店 普通 ００３３７２３ 

経友懇話会 代表 北村経夫 

【団体の場合】りそな銀行 参議院支店 普通 ００３３７４９ 

自由民主党山口県参議院比例区第六十八支部 支部長 北村経夫 

全国で精力的に

活動中！ 

 

 参議院議員 北村経夫 事務所 
 

 

【議員会館】〒100-8962 東京都千代田区永田町 2-1-1-1109 

       TEL: 03-6550-1109 FAX: 03-6551-1109 

【山口事務所】〒753-0064 山口県山口市神田町 5-11 

       TEL: 083-928-8071 FAX: 083-928-8072 

【ﾒｰﾙｱﾄﾞﾚｽ】office@kitamura-tsuneo.jp 
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2017年度日本青年会議所執行部の皆様と。 

《党員募集しております》※詳しくは事務所まで 

 

次世代に誇れる日本を 

 

参議院を代表して WTO に関する議員会議へ。スイス

のジュネーブでネプレ WTO一般理事会議長と会談。 
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参議院議員 北村経夫 略歴 
 

 

◇自民党（副幹事長、国防部会副部会長） 

◇前経済産業大臣政務官 ◇参議院（拉

致問題特別委員会 筆頭理事、経済産業委

員会、憲法審査会）◇元産経新聞社（政

治部長・論説委員、編集長、執行役員） 

◇学歴（中央大学卒業、ペンシルベニア

大学院国際関係論学科修士課程） 

沖縄の基地負担を軽減しようと、岩国の桑原議長の旗振

りで全国から心ある自治体議員が多数、那覇市に集結。

若宮防衛副大臣とオールジャパンの取り組みを目指す。 

公務の合間に全国各地に伺い、国政・国際情勢の今につ

いてご報告。貴重なご意見をありがたく拝聴。 

米クアルコムインコーポレイテッドのポール・ジェイコブ

ス会長を世耕弘成経済産業大臣にご紹介。 


